
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 去る４月１８日（月），学校運営協議会を開催しまし

た。学校運営協議会とは，地方教育行政の組織及び運

営に関する法律に基づき，山形市教育委員会から任命

された学校運営協議会委員が，学校の運営とそのため

に必要な支援について協議する合議制の機関のことを

言います。今年度第１回目となる協議では，今年度の

学校教育目標である「大曽根に誇りをもち，未来を拓

く子どもの育成」の実現に向けた学校運営の基本方針

について，昨年度の学校評価の結果等を基に御検討い

ただきました。承認を受けた今年度の学校運営の基本

方針は，２３日（土）に予定されているＰＴＡ総会（書

面審議）において御提示申し上げました。その後の「熟

議」では，大曽根地区の子供や学校，地域の課題につい

て話し合われました。委員の皆様からは，少子高齢化の

進む地域において，地域の未来をつくる人材をいかに

育成していくかといった課題が提起されました。また，

家庭における子どもの読書習慣の形成や，放課後の子

どもの居場所づくり等についても様々な御意見をいた

だきました。今回出された課題等については，７月に予

定している第２回協議会において，解決に向けた取組

みを具体化してまいりたいと考えております。 

 

 

４月１７日（日），大曽根地区体育推進委員はじめ，

ＰＴＡ役員，大曽根小学校施設利用団体の皆様から，

グラウンド整備と体育館トイレの清掃をしていただき

ました。週明けの月曜日は，きれいになったグラウン

ドに直線のラインが引かれ，元気いっぱいに走る子ど

もの姿が見られました。今後も，本校の技能技師を中

心にグラウンドの維持管理に努めてまいります。御協

力いただき，本当にありがとうございました。 
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４月２３日（土）に予定しておりました授業参観は

中止とし，ＰＴＡ総会及び学年総会は書面審議の方法

により行いました。今年度のＰＴＡ活動は，「大曽根に

誇りをもち，未来を拓く子どもが育つＰＴＡ活動をめ

ざして」～こころに響くＰＴＡ活動～をテーマとし，

子どもとともに実践する家庭教育として「みんなで行

う読書習慣作り」を重視していくことが提案されまし

た。昨日，全ての会員から審議事項について「賛成」

の旨の表決書を御提出いただきました。ＰＴＡ総会に

ついては議長（６学年委員長）から，学年総会につい

ては各学年の監事から表決書の集約結果について御

確認いただいた後に，各御家庭にお知らせすることに

いたします。御協力に改めて感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度のＰＴＡ活動方針 
◇テーマ 

 大曽根に誇りをもち、未来を拓く子ども 

    が育つＰＴＡ活動をめざして 

    ～こころに響くＰＴＡ活動～ 

◇子どもとともに実践する家庭教育及び 

       学校と家庭・地域との連携 

 (1) みんなで行う読書習慣作り 

(2) みんなで見守る安全対策 

(3) さわやかな朝を演出する家庭 

(4) 大曽根を愛する活動 

(5) 学校を支える奉仕活動 

 (6) コミュニティ・スクール 

 ４月２０日（水），１年生を迎える会がリモート

で行われました。縦割り班ごとの自己紹介カード

を１年生にプレゼントしたり，各学年が考えた大

曽根小学校クイズやゼスチャーゲームをみんな

で楽しんだりしました。１年生も「楽しかった！

またやりたい！」と大満足の様子でした。 

 この会を企画・運営してくれたのは，委員長の

星野ひみ華さん，副委員長の齋藤晴翔さんを中心

としたドリームスクール委員会のみなさんです。

それぞれが役割を担いながら，この活動を創り上

げてくれました。喜んでいる１年生の様子を，嬉

しそうに見ている高学年の姿に大きな成長が感

じられ，とてもたのもしく思いました。 

 ４月２８日（木）、児童会総会がリモートで行わ

れ，今年度の児童会スローガンが決まりました。 

 

 

このスローガンには，みんなの「学校に来るの

が楽しみになるような大曽根小学校にしたい」と

いう願いが込められています。スローガンの実現

のために各委員会から提案された事項について

も，質問や意見が活発に交わされ，とても有意義

な総会になりました。今後，様々な活動をとおし

て全校児童の絆が深まり，年度の終わりには、み

んなが笑顔で楽しく過ごせる学校が実現したこ

とを喜び合えるようにしていきたいと思います。 

みんなが笑顔で楽しく過ごせる学校にしよう 
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